

Меры по предотвращению атопического дерматита

Влияние окружающей среды

Как справиться с раздражителями, которые могут повлиять на кожу Вашего ребенка, если он страдает atopическим дерматитом.

Если Ваш ребенок страдает atopическим дерматитом, у него, вероятнее всего, чаще, чем у других людей, появятся аллергические реакции на раздражители и на антигены, вызывающие аллергическую реакцию (аллергены). По этой причине, важно избегать или свести до минимума контакт Вашего ребенка с ними. Раздражители и аллергены иногда называются факторами влияния окружающей среды.

Возможно, Вашему ребенку нет необходимости прибегать ко всем мерам предосторожности для предотвращения дерматита. Попробуйте самые простые или, те, которые помогают больше всего. Главная задача - избегать раздражителей, которые больше всего вызывают зуд.

Если у Вашего ребенка atopический дерматит умеренной или средней степени, Вашему ребенку нет необходимости делать кожные тесты или анализы крови на аллергию. Положительная реакция теста на аллергию не обязательно означает, что прием этих продуктов вызовет ухудшение экземы Вашего ребенка. Избегайте еды, которая точно вызывает аллергическую реакцию у Вашего ребенка. Следите, какие продукты, похоже, вызывают обострение состояния кожи или другие проблемы. Если в прошлом имели место случаи, когда прием некоторых продуктов вызывал серьезные проблемы, например, отечность губ или проблемы с дыханием, важно быть готовым и всегда держать под рукой противоаллергический авто инъектор EpiPen.

Наиболее частая пищевая аллергия наблюдается на яйца, коровье молоко, сою, орехи, рыбу или моллюски и изделия из пшеницы.

Помидоры и цитрусовые могут раздражающе действовать на кожу. Если эти продукты попадут на кожу Вашего ребенка, аккуратно смойте их водой. Может помочь нанесение перед едой кремового барьера, например, Vaseline на лицо Вашего ребенка. Наличие этого барьера предотвратит прямой контакт кожи с едой, раздражающей ее.

Для дополнительной информации

- Дерматология
206-987-2158
- Спросите лечащего врача Вашего ребенка
- seattlechildrens.org

Бесплатные переводческие услуги

- Находясь в больнице, попросите медсестру Вашего ребенка.
- Извне больницы, позвоните по бесплатной переводческой линии для семьи 1-866-583-1527. Назовите переводчику нужное Вам имя или добавочный номер.



Температура и влажность

Важно контролировать температуру в комнатах, в которых Ваш ребенок проводит время. Температура должна быть прохладной. Перегрев послужит причиной потливости у Вашего ребенка, что вызовет усиление зуда. По той же причине Вы должны избегать одевания Вашего младенца или ребенка в очень теплую одежду, или в очень много слоев одежды.

По возможности держите уровень влажности выше 40%. Это поможет коже оставаться влажной и не пересыхать. В холодную погоду и зимой, когда очень сухо внутри дома, пользуйтесь увлажнителем воздуха с холодным паром. Оставляйте увлажнитель воздуха в спальне Вашего ребенка включенным круглосуточно и держите температуру как можно прохладнее, но комфортной.

Если Ваш ребенок страдает астмой, следите за проявлением симптомов астмы. Увлажнитель может усилить симптомы.

Помните о частой чистке увлажнителя воздуха.

Пыль и загрязнение

Старайтесь держать дом в чистоте от пыли, насколько это возможно. Специальные фильтры для отопительной системы и для кондиционеров воздуха могут помочь в этом, но они дорого стоят. Держите непокрытые полы в чистоте и пылесосьте ковровин. По возможности, производите уборку, когда ребенка нет дома. Избегайте пользования шерстяными ковровинами, одеялами, портьерами и одеждой.

Другие виды загрязнителей воздуха, которые Ваш ребенок должен по возможности избегать, включают:

- Сигаретный дым, а также занесенный внутрь запах дыма на одежде при курении на улице
- Клещи домашней пыли
- Перхоть животных (чешуйки кожи, падающие с линяющих домашних животных)
- Деревья (пыльца деревьев может быть раздражающей)
- Краски
- Лаки
- Химические средства, например инсектициды (средство от насекомых)
- Освежители воздуха, например Febreze, ладаны или другая сильно ароматизированная продукция

Другие раздражители, которые могут повлиять на состояние кожи Вашего ребенка

- Ваш ребенок должен избегать пользования парфюмерными изделиями, дезодорантами или принятия ванн с пеной.
- Хлорированная вода в бассейне может раздражать кожу. Обычно разрешается плавать, но Вашему ребенку важно принимать душ сразу после плавания, и после душа наносить на кожу увлажняющее средство.
- Избегайте пользования размягчителей ткани при стирке одежды Вашего ребенка. Пользуйтесь не ароматизированной продукцией, например All Free Clear или Tide Free and Gentle.
- Никто, страдающий атопическим дерматитом не должен целовать, держать и даже дотрагиваться ни к кому, страдающему температурными волдырями, герпесом или любым видом «герпетической лихорадки». Вирус герпетической лихорадки или герпес может быстро распространится по телу кого-либо, страдающего атопическим дерматитом.

Controlling Atopic Dermatitis

Environmental controls

How to manage the things that may affect your child's skin when they have atopic dermatitis.

If your child has atopic dermatitis, they are more likely than other children to have skin reactions to irritants and to things that cause allergies (allergens). For that reason, it is important to avoid or at least to manage your child's contact with them. Irritants and allergens are sometimes called environmental exposures.

Your child might not need to do all of these things to control dermatitis. Try the ones that are easy or seem to help the most. The main goal is to stay away from things that make itching worse.

If their atopic dermatitis is mild or moderate, then your child does not need to get skin or blood tests for allergies. Positive allergy tests do not necessarily mean that eating these foods makes your child's eczema worse. Avoid foods that clearly cause your child to have a reaction. Look for the foods that seem to cause skin flares or other problems. If there have been problems with foods in the past that cause serious problems, like lip swelling or breathing problems, it is important to prepare for reactions by having an EpiPen ready all the time.

The most common food allergies to watch for are eggs, cow's milk, soy, nuts, fish or shellfish, and wheat.

Tomatoes and citrus fruits may be irritating to the skin. If these get on your child's skin, wash gently with water. It can help to put a barrier like Vaseline on your child's face before they eat. This makes it so that irritating foods do not have as much contact with the skin.

Temperature and humidity

It is important to control the temperature in the rooms where your child spends time. It should be kept on the cool side. Overheating causes your child to sweat, and that can make the itching worse. This is also why you should avoid dressing your baby or child in clothes that are too hot or in too many layers.

Keep the humidity above 40% where possible. This helps the skin to stay moist and not to dry out more. During the cold weather and in the winter, when it is very dry inside the house, use a cool mist humidifier. Run the humidifier in your child's bedroom 24 hours a day and keep it as cool as is comfortable.

If your child has asthma, watch for asthma symptoms. The humidifier may make it worse.

Remember to clean the humidifier frequently.

1 of 2

To Learn More

- Dermatology
206-987-2158
- Ask your child's healthcare provider
- seattlechildrens.org

Free Interpreter Services

- In the hospital, ask your child's nurse.
- From outside the hospital, call the toll-free Family Interpreting Line 1-866-583-1527. Tell the interpreter the name or extension you need.

Dust and pollution

Try to keep the house as dust-free as possible. Special filters for heating and air conditioning systems may help, but they are expensive. Keep bare floors clean and carpets vacuumed. If you can, clean the house when your child is not home. Avoid using wool carpets, blankets, drapes and clothes.

Other kinds of air pollution that your child should avoid whenever possible include:

- Cigarette smoke, including smoke on the clothes from smoking outside
- Household dust mites
- Animal dander (skin scales that pets shed)
- Trees (tree pollen can be irritating)
- Paints
- Varnishes
- Chemicals like insecticides
- Air fresheners like Febreze, incense or other strongly scented products

Other things that could irritate your child's skin

- Have your child avoid perfumes, deodorant sprays or bubble bath.
- The chlorine in the pool may be irritating. It is usually OK to swim, but it is important for your child to shower right after swimming and then to put on moisturizer.
- Avoid using fabric softeners when washing your child's clothes. Use unscented laundry products such as All Free Clear or Tide Free and Gentle.
- No one with atopic dermatitis should kiss, hold or even touch anyone with fever blisters, herpes or any kind of "cold sores." The cold sore virus, or herpes, can quickly spread over the body of someone with atopic dermatitis.